

Unser grenzüberschreitendes Projekt wächst weiter

Seit 2017 besteht das Interreg Projekt zwischen der Bioschule Schlägl und dem Lehr-, Versuchs- und Fachzentrum für ökologischen Landbau und Ökoakademie Kringell (LVFZ) in Bayern. Die beiden Ausbildungsstätten mit ökologischem Schwerpunkt blicken auf eine langjährige, freundschaftliche Zusammenarbeit zurück und sind durch das Interreg Projekt GÖL „Entwicklung und Etablierung grenzüberschreitender Bildungsangebote im ökologischen Landbau (GÖL)“ noch stärker vernetzt.

Wichtige Bestandteile des Projekts sind kompetenzorientierte Lernaufgaben, welche für verschiedene Bereiche im Unterricht eingesetzt werden können. Es sind bereits einige Lernaufgaben fertig gestellt worden, die den LehrerInnen zur Verfügung stehen.



Beispiel kompetenzorientierte Lernaufgaben aus dem Interreg Projekt

Weiters erfolgt die Projekt-Zusammenarbeit im Zuge der Schläglter Biogespräche. Das Biogespräch am 27. Jänner 2020 zum Thema „Gesundes Tier“ wird gemeinsam veranstaltet. Der neue Ferkelzuchtstall und das LVFZ Kringell allgemein können im Nachmittagsteil besucht werden.

Am Tag der offenen Tür (Sonntag, 8.12.2019) der Bioschule Schlägl wird das Projekt ebenfalls vorgestellt, für genauere Details kann auf der Homepage der Bioschule (www.bioschule.at) nachgelesen werden.



Seit Anfang Oktober betreue ich das Interreg Projekt auf österreichischer Seite als Nachfolgerin von Karin Aschauer. Mein Name ist Magdalena Breuer und ich bin in Berg bei Rohrbach aufgewachsen. Nach meiner Schulzeit in Rohrbach studierte ich an der Universität für Bodenkultur in Wien. Das Bachelorstudium Agrarwissenschaften und das Masterstudium Angewandte Pflanzenwissenschaften waren spannende Studien, wo ich viele wertvolle Erfahrungen machen konnte.

Darauffolgend absolvierte ich das Bachelorstudium Agrarpädagogik an der Hochschule für Agrar- und Umweltpädagogik in Ober St. Veit.

Im Biokompetenzzentrum Schlägl und am Forschungsinstitut für biologischen Landbau (FiBL) in Wien konnte ich an verschiedenen Projekten mitarbeiten. Im Interreg Projekt bin ich nun für die vereinbarten Projektinhalte und die Projektabrechnung zuständig und freue mich schon auf eine spannende Projektzeit.